
Pièces 2 Pièces

Superficie 75 m²

Référence n738

Prix 555 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice -  place franklin :  dans un joli  art  déco, un magnifique 2 pièces traversant en

dernier  étage  avec  terrasse.  Composé  d'une  entrée  avec  placard,  double  séjour

donnant  sur  une  belle  terrasse  avec  belle  vue  dégagée,  grande  cuisine

indépendante  aménagée  et  équipée,  une  grande  chambre  au  calme  absolu,

nombreux placards et rangements, balcon, salle de bains et wc indépendant. Très

beaux volumes, belle hauteur sous plafond, moulures et parquet massif. Beaucoup

de  cachet.  Appartement  en  parfait  état  avec  des  belles  prestations.  Une  grande

cave complète ce magnifique bien. À proximité de tous les ...

Nice - place franklin: in a pretty art deco, a magnificent 2 room apartment crossing

on  the  top  floor  with  terrace.  Composed  of  an  entrance  with  cupboard,  double

living  room  opening  onto  a  beautiful  terrace  with  beautiful  open  view,  large  fitted

and equipped independent  kitchen,  a  large  bedroom in  absolute  calm,  numerous

cupboards  and  storage  space,  balcony,  bathroom  and  separate  wc.  Very

spacious,  high  ceilings,  moldings  and  solid  parquet  flooring.  Lots  of  character.

Apartment  in  perfect  condition  with  great  amenities.  A  large  cellar  completes  this

magnificent property. Close to all shops ...

ERA GAMBETTA

33 boulevard gambetta - 06000 NICE

Contacter l'agence
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